

*Cinta española Alcarrás,
ganadora del Oso de Oro en
Berlín*



Imagen ilustrativa

Berlín, 16 feb (RHC) El Oso de Oro del Festival Internacional de Cine de Berlín recayó en manos de la realizadora española, Carla Simón, por el largometraje Alcarràs, durante la entrega de los premios correspondientes a la 72 edición.

La realizadora retrató la última cosecha de una familia de agricultores catalanes y, en su producción, incorporó a actores no profesionales, todos ellos de la región donde ocurre la historia, en la provincia de Lérida.

Me considero ya hija de este lugar. Quizás debería venir a vivir aquí porque cada vez que vengo algo maravilloso ocurre», expresó con emoción la directora al momento de recibir el codiciado lauro, por el cual pugnaron 18 filmes extranjeros.

Por su parte, la cinta «Manto de gemas», opera prima de la mexicana Natalia López Gallardo, se llevó el Oso de Plata otorgado por el jurado en la ceremonia que selló los seis días de proyecciones en el certamen, cuya edición volvió a ser presencial tras la experiencia virtual en 2021 debido a la pandemia.

El Premio a la mejor dirección lo mereció la francesa Claire Denis por «Avec amour et acharnement», mientras que la estatuilla para la mejor interpretación lo recogió la alemana, Meltem Kaptan, por su rol de madre de un detenido en el campo de prisioneros de Guantánamo en la cinta Rabiye Kurnaz vs George W. Bush.

Hasta el 20 de febrero, la reconocida Berlinale da acceso a una amplia gama de proyecciones, foros y encuentros con profesionales de la industria. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/286444-cinta-espanola-alcarras-ganadora-del-oso-de-oro-en-berlin>



Radio Habana Cuba